

### Meine Meinung zur Seilbahn Tiers:

In erster Linie wird das Motto der Tierser zum Naturschutz zerstört. Wir alle, einschließlich Ex- bzw. derzeitiger Bürgermeister und großteils auch Touristiker, haben stets mit der Ruhe und Naturbelassenheit im Tal geworben: dazu Perlendorf, Klimabündnis, Naturpark, UNESCO – **Was wird mit all dem Erreichten?**

Zuerst die Werbung für die Motorräder (von alleine sind sie nicht gekommen!) mit längst unerträglicher Lärmbelästigung.

Dann die Seilbahn mit allem Drum und Dran:

Parkplätze für 250 Autos – wohin?

Kinderspielplatz – wohin?

Bauhof – wohin?

Durchfahrtsverkehr im Dorfzentrum

und schließlich: Arbeitsplatz-Beschaffung – wie, mit nur einem Angestellten auf der Bergstation – was ist mit Talstation?

Und wer trägt die Folgekosten?

Ich denke, dass die berechneten Kosten **TOTAL DANEBEN LIEGEN** und ich bin **TOTAL GEGEN DIE SEILBAHN!**

Tiers, 23. Jänner 2017

*Wolfgang Kukinger*